

Stadtgespräch

Lehrpersonen am Anschlag: Wie weiter mit der integrativen Schule?

Der Kanton Basel-Stadt ist Musterschüler bei der Umsetzung der integrativen Schule. Kleinklassen sind abgeschafft. Kinder mit Beeinträchtigungen, Lernproblemen oder mit Verhaltensauffälligkeiten gehen zusammen mit allen anderen Kindern in die Regelklasse.

Jetzt wird die integrative Schule aber in Frage gestellt. Basler Lehrpersonen fühlen sich teilweise am Anschlag. Sie fordern mit einer Volksinitiative wieder mehr separative Angebote für schwierige Kinder. Welches Schulmodell ist das beste für alle Kinder? Das diskutieren wir im «Stadtgespräch».

Moderation:

Marlène Sandrin, stv. Leiterin
Regionaljournal BS/BL SRF

Gäste:

Marianne Schwegler, Freiwillige Schulsynode, Komitee
Förderklasseninitiative

Nadine Bühlmann, Primarschullehrerin

Dorothee Miyoshi, Geschäftsleitung LCH, Dachverband
Lehrerinnen und Lehrer Schweiz

Urs Bucher, Leiter Volksschulen Basel-Stadt

Montag, 15. Mai 2023
20.00–21.30 h

Radiostudio Basel,
Meret-Oppenheim-Hochhaus
beim Bahnhof SBB, Basel,
Eingang Güterstrasse

Eine Veranstaltung von:

**volks—
hochschule**
beider basel

SRF Schweizer Radio
und Fernsehen

Keine Reservation – beschränkte Platzzahl! Eintritt frei.